

BOLETÍN INFORMATIVO RHF

760-12062023 | JUN 12



El Salón de Detroit vuelve en septiembre con el doble de marcas que el año pasado

- El espectáculo arranca con un día de prensa, pero estará abierto al público entre el 16 y el 24 de septiembre.

¿Cuánto costará el MG Cyberster 2025 en México?

- Aunque el lanzamiento del MG Cyberster 2025 será hasta el próximo verano, ya podemos hacernos una idea de cuánto costaría en México.

BAC revela importantes planes de expansión en América del Norte

- Briggs Automotive Company (BAC) inicia una expansión formal en los EE. UU. antes de la apertura de tres salas de exposición inmersivas.



EL SALÓN DE DETROIT VUELVE EN SEPTIEMBRE CON EL DOBLE DE MARCAS QUE EL AÑO PASADO

El Salón del Automóvil de Detroit regresa el 13 de septiembre, y los organizadores prometen un mejor evento con múltiples lanzamientos y más marcas presentes. No se sabe qué se dará a conocer, pero los organizadores esperan "el doble de marcas participantes". Recordemos que el año pasado, innumerables fabricantes de automóviles decidieron no asistir. Entre los que no se presentaron estuvieron Honda, Hyundai, Kia y Nissan, así como Audi, Porsche y Jaguar Land Rover. Ford, GM y Stellantis tendrán una gran presencia en la feria de este año y traerán su "cartera completa de marcas". También habrá pistas de prueba de Ford, Jeep y Ram, así como "nuevas activaciones experienciales". Parte de ello, habrá una nueva experiencia Powering Michigan EV. Como sugiere el nombre, permitirá a los visitantes experimentar una amplia gama de eléctricos y dar un paseo en ellos en una "pista serpenteante que incluye un carril de aceleración que se extiende más de 91 metros".

¿CUÁNTO COSTARÁ EL MG CYBERSTER 2025 EN MÉXICO?

Semanas después de presentar al Cyberster 2025 en el Salón de Shanghái, MG llevó un ejemplar de pre-producción a sus oficinas en Londres, organizando una presentación especial para medios locales previo al lanzamiento que será este verano. Son las primeras fotos oficiales del flamante Roadster eléctrico y el aspecto es muy atractivo, especialmente en ese tono rojo que recuerda mucho al Soul Red Crystal de Mazda, característico del MX-5 al que este Cyberster está históricamente relacionado, pues MG es legendario por sus pequeños deportivos descapotables y sus autos de los sesentas y setentas, junto con los de Lotus, inspiraron al primer MX-5 en los ochentas, que ahora es una inspiración de regreso para el Cyberster 2025 y representa el regreso de la marca a sus raíces, luego del inicio de la época de MG-SAIC con SUVs y sedanes. El Cyberster tendría precios en torno a los 1.2 millones de pesos para la versión base y 1.4 para la tope más potente, con lo que conseguiría quedar en el rango del BMW Z4.



BAC REVELA IMPORTANTES PLANES DE EXPANSIÓN EN AMÉRICA DEL NORTE

Habiendo inaugurado recientemente tres nuevas instalaciones en Asia, BAC ha presentado planes de expansión para el mercado estadounidense en tres ubicaciones de vanguardia: Filadelfia, Greenwich y Newport Beach. Esta expansión está configurada para brindarle al fabricante de superdeportivos monoplaza de alta tecnología, líder en la entrega de artesanía a medida única en su tipo, una presencia minorista sin precedentes en el país.



APERTURA DEL VEHÍCULO MEDIANTE EL USO DE APP

Para que esto ocurra debes descargar una App en tu teléfono móvil y enlazarla con el sistema de entretenimiento del vehículo para que ocurra una activación y puedas enlazar una llave ID principal y descargar el Wallet de tu Smartphone. Con este sistema puedes encender de manera remota el auto, y además acceder al sistema de confort para climatizar el auto.



BOLETÍN INFORMATIVO RHF

760-12062023 | JUN 12



Daimler Truck México da un paso más en la transición a la movilidad eléctrica con Electric Island

- Electric Island forma parte de un ecosistema completo que permitirá la adopción de vehículos comerciales cero emisiones en nuestro país.

Alpine A424_β

- Las carreras de resistencia están entrando en una nueva era dorada, y esperamos hacer nuestra contribución.

Nueva Lincoln Corsair rediseña su imagen en México

- Lincoln México presenta Lincoln Corsair, la SUV más joven y vanguardista de la marca que introduce un nuevo diseño deportivo desde su interior hacia el exterior.



DAIMLER TRUCK MÉXICO DA UN PASO MÁS EN LA TRANSICIÓN A LA MOVILIDAD ELÉCTRICA CON ELECTRIC ISLAND

Como parte del objetivo de lograr una movilidad libre de emisiones para 2039, Daimler Truck México celebró la inauguración de Electric Island, una parte del ecosistema que la empresa está desarrollando para ofrecer a sus clientes una solución completa de movilidad libre de emisiones y de esta forma, facilitar la adopción de estas tecnologías en el mercado mexicano. Electric Island se edificó en las instalaciones de Aftermarket Solutions de Daimler Truck, en Tlalnepantla, Estado de México, una de las ubicaciones estratégicas más relevantes para la compañía, al situarse en la zona conurbada más grande del país y donde se encuentra un gran potencial para flotas de vehículos eléctricos. En estas instalaciones, aquellos clientes interesados en electrificarse podrán conocer esta tecnología de primera mano, así como recibir una asesoría integral en el Centro de Innovación de Daimler Truck México.



ALPINE A424_β

Desde su fundación por Jean Rédélé, Alpine se ha esforzado por alcanzar la cima. Y estamos haciendo todo lo que está a nuestro alcance para llegar allí. Como resultado de nuestra ambiciosa estrategia, somos una de las pocas marcas que ha competido simultáneamente en varios Campeonatos del Mundo con la etiqueta FIA en los últimos tres años, gracias a la introducción de regulaciones innovadoras que nos permiten establecer sinergias entre nuestros programas. Sesenta años después de su primera participación en las 24 Horas de Le Mans, Alpine ha presentado el A424_β, presagiando su rival en la categoría reina del Campeonato Mundial de Resistencia de la FIA. Con su diseño, el A424_β reafirma el ADN de la marca y anuncia su futuro. Su nombre, A424_β, es un símbolo de esto: la nomenclatura A seguida de tres dígitos que comienzan con 4; respeta la tradición de nuestros autos de resistencia victoriosos, 24 se hace eco de las 24 Horas de Le Mans y 2024, y β designa su etapa final antes de su lanzamiento.



NUEVA LINCOLN CORSAIR REDISEÑA SU IMAGEN EN MÉXICO

Corsair, cuyo origen proviene de la palabra cursus, que significa "viaje", es reflejo de la identidad que esta SUV posee, pues su nombre fue elegido para cautivar a clientes jóvenes que buscan un diseño deportivo con tecnología funcional y experiencias únicas que encausen su sentido de descubrimiento. "Nos emociona dar la bienvenida a la nueva Lincoln Corsair, una SUV que combina un diseño elegante pero deportivo con tecnología de vanguardia y un rendimiento excepcional", dijo Sebastián Casanova, director de Lincoln México. "Esta nueva SUV nos permite brindar una opción a todos nuestros clientes que buscan un tipo de lujo excepcional. Lincoln Corsair está diseñada para llevar a nuestros usuarios a disfrutar de emociones más auténticas que nunca".

BOLETÍN INFORMATIVO RHF

760-12062023 | JUN 12



El título es prioridad para el Toluca

•El equipo lo ha intentado con fuerza los dos últimos torneos.

De acuerdo con Marcel Ruiz, los Diablos Rojos del Toluca tienen claro que en el torneo Apertura 2023 de la Liga MX, el objetivo primordial es lograr el campeonato, de ahí que están tomando con total compromiso el trabajo especial de preparación que se desarrolla a nivel de mar, en Cancún, Quintana Roo, pese a lo exigente que ha resultado con hasta triple sesión de entrenamiento. "Han sido días un poco pesados, pero el trabajo del equipo ha sido muy bueno y con el objetivo de estar preparados para el torneo que ya inicia en unos pocos días, y que venga lo mejor", señaló. Al cumplir un año como Diablos, Marcel Ruiz tiene claro que ha vivido momentos importantes de manera personal, como el llamado a Selección Nacional, y con el equipo, al disputar una Final, pero de cara a un nuevo ciclo competitivo, el objetivo sigue siendo convertirse Campeón con los escarlatas.



TIP ROSHFRANS

¿CÓMO LIMPIAR EL QUEMACOCOS O TECHO PANORÁMICO?

Así como limpias los vidrios de tus ventanas cuando lavas tu auto debes hacer lo mismo con el quemacocos.

•Si vives en una zona con mucho polvo o tu auto está debajo de un árbol, debes aspirarlo frecuentemente. Con una aspiradora succiona todo el polvo, hojas o tierra que se esté en las ranuras, entre el vidrio y el chasis. Luego, abre el quemacocos, aspira toda la suciedad de la goma, así como las uniones.

•Posteriormente con agua o shampoo para auto, diluido en agua, remoja un trapo y limpia el vidrio; goma como las uniones, todo, no dejes ningún rincón con mugre.

•Luego con un paño seco, quita la humedad o rastros que haya dejado el agua o el shampoo, que quede bien seco.



Específicamente elaborado para la adecuada lubricación de cajas de engranes, cajas de velocidades y diferenciales que requieran de un aceite para servicio API GL-1. Se recomiendan para el mantenimiento de la mayoría de los mandos finales, transmisiones manuales, engranes de doble reducción, engranes helicoidales, uniones flexibles (coples) y trans-ejes.

Beneficios:

- Protección antidesgaste gracias a sus excelentes propiedades de baja fricción.
- Alta estabilidad a la oxidación que reduce la formación de lodos y barnices.
- Protege los engranes contra picaduras, astillado, rayado y fractura contingente.
- Alto índice de viscosidad para lubricar en condiciones moderadas de trabajo y en cualquier clima.
- Alta resistencia a la oxidación y la formación de herrumbre.

GEAR OIL

API GL-1